

くりしま

《本園の教育目標》

- 元気がある ○自分のことは自分です
- 仲良く遊ぶ ○ものごとに興味・関心をもつ
- 思ったことを話し、人の話を聞く
- 体験や考えに感動する ○工夫して表現する

《栗島幼稚園ホームページ》

栗島幼稚園

検索

《Instagram》

kurishima1955

『楽しい秋、その前に』 ～「防災の日」を機に備えを～

園長 矢田 泰久

今から99年前の1923年(大正12年)9月1日11時58分、相模湾北部を震源とする海溝型の巨大地震が発生しました。関東大震災です。日本の自然災害史上最悪と言われるこの地震では約10万5,000人が死者・行方不明者となりました。そのうち、火災による死者は約9万2,000人、住宅全潰による死者数は約1万1,000人でした。発生時刻がポイントです。

この年に生まれた私の母は、親から何度もその時のことを聞かされ、幼児体験として揺れや火には過敏です。今でも事あるごとに火事の怖さを語り、火を出さぬ備えに腐心しています。私たちの記憶に新しい東日本大震災においても死者1万5,900人。今なお行方不明者(2022.3.1現在)が2,523人もおられます。津波の被害が甚大で初動が生死を分けました。

また、27年前の1995年1月17日、淡路島北部を震源とした阪神・淡路大震災では死者6,432名、行方不明者3名の方の命が奪われました。被害の多くは古い建物の倒壊で、亡くなった8割の方が家屋の下敷きや火災によるものでした。根拠のない『ここは大丈夫!!』ではなく、防災意識を高くもつことと家屋の耐震性向上が課題となりました。

本日は防災の日。改めてこれら過去の災害を教訓に防災の心構えと具体的な備えをしてまいりましょう。まずは「地震は必ず起こる」。次に、初動として「火を消す」「天井や壁等の崩落から逃げる」「高いところに逃げる」などの身の安全に徹しましょう。備えは「家族との連絡方法や集合場所の確認」「最低3日間の災害常備品の蓄え」などがあるでしょう。ぜひ、本日の親子避難訓練を契機に、物心の点検をしていただければ幸いです。皆様のご協力に感謝申し上げます。

【夏の思い出①】 <7/22すいかわり> ♪わっておいしいすいかわり♪



【夏の思い出②】 <7/22 夕涼み会> ♪おどって かって くじひいて♪



<ニツ家美濃が家雑子の皆様>

【夏の思い出 番外編】 <7/26~27 卒園児（小学2年生）幼稚園宿泊体験> ♪たのしい かわいい おもしろい♪



この夏も幼稚園では、長期休業中の預かり保育を行うとともに、夏季保育ではスイカ割や水遊び、さらに夕涼み会では踊ったり、ゲームをしたりするなど、保護者・ご家族の皆様とともに楽しく過ごしました。一方、各ご家庭でも生活習慣（早寝、早起き、朝ごはん）のリズムを崩すことなく、いろいろな体験を積まれたことでしょうか。様子を聞くのが楽しみです。

さて、いよいよ猛暑・酷暑の夏、思い出一杯の夏が終わり、また楽しい秋の始まりです。秋といえば、「うごく」「よむ」「めぐる」「たべる」がぴったりの季節です。園でも2学期当初からすぐに運動会練習が始まります。また、日々の保育の中で、絵本や図鑑に触れ、いろいろなものを見聞きしたり、体験したりして豊かな時を過ごして欲しいです。

10月の運動会ではいろいろな体の動きと表現力が高められるよう進めてまいります。今年は3年ぶりに全園児合同での運動会を行う予定です。保護者・地域の皆様は楽しみにお待ちしております。

【9月の主な予定】

- 3日（土）自由登園・園庭開放
- 6日（火）7/8/9月お誕生日会
制服登園
- 13日（火）敬老の日はがき投函
- 14日（水）午前保育⇒短縮保育
運動会練習ト係打合
- 26日（月）運動会リハーサル

結びに、園では新型コロナウイルス感染対策に努めます。保護者の皆様へは引き続き感染対策等へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

